



ROMA EN MÉXICO / MÉXICO EN ROMA:

las academias de arte entre Europa y el Nuevo Mundo

Muestra integrada por 93 piezas de diversos pintores, escultores y arquitectos; dividida en ocho núcleos, esta exposición nos acerca a la correspondencia plástica que se generó gracias al intercambio académico entre Italia y México, a través de la Academia de San Luca y la Academia de San Carlos, entre los años 1843-1867.

Museo Nacional de San Carlos
Puente de Alvarado 50
Colonia Tabacalera
Hasta el 28 de abril de 2019



EL ESPÍRITU DEL 68

Esta exposición presenta una parte de la herencia gráfica del movimiento estudiantil de 1968 en su 50 aniversario, a través de fotografías, panfletos, carteles y caricaturas pertenecientes al acervo del escritor Carlos Monsiváis; revelando la irreverencia, antiolemonidad y parodia con la que en ciertos momentos, los jóvenes enfrentaron esta lucha.

Museo del Estanquillo
Calle Isabel la Católica 26,
Colonia Centro
Hasta el 17 de marzo de 2019



TEMPORAL

El MUAC en conjunto con el Museo Amparo de Puebla, presentan esta exposición que muestra la práctica de las residencias artísticas desde la colaboración entre individuos y la hospitalidad, generando grandes obras resultantes de la convivencia e intercambios entre huésped e invitado.

MUAC
Insurgentes 3000,
Ciudad Universitaria
Hasta el 31 de marzo de 2019

